

¿Cómo se escribió el libro de negocios aún no escrito?

No sé, pero **así empieza**.

El Arte de Hacerlo a Nuestra Manera

Corría el año 2021 y el mundo estaba patas arriba.

Mientras todos intentaban entender qué carambas estaba pasando, yo, con la picardía de un buen mexicano, decidí hacer de la crisis una **oportunidad**.

Con la fuerza de un **Tigre** agazapado y la majestuosidad de un **Dragón** escondido, me propuse transformar lo que otros veían como un problema en una solución rentable. Porque aquí no solo se trata de sobrevivir, se trata de vivir al máximo y disfrutar del camino.

Nací en una familia donde el trabajo duro y la dedicación eran la norma. **Lalo**, mi papá, un ingeniero apasionado por la tecnología, y **Licha**, mi mamá, una guerrera de la vida, y **jorgekick.com**, mi carnalito (**El Mero Mero** si se trata de **fotografía**), me enseñaron que si algo se va a hacer, se hace bien o no se hace y él llegó primero. Con ese mantra en mente, me lancé al ruedo.

Mi núcleo familiar es mi mayor tesoro y la fuente de mi inspiración. Llevamos desde el fin del mundo antiguo que terminó en el dos mil, construyendo el nuestro juntos. **Ary** mi esposa, tiene el tatuaje invertido al mío en su antebrazo izquierdo: un pez Koi blanco con cabeza negra. Para mí, ella representa la cordura que me falta, mi complemento perfecto; sin ella, soy un ser incompleto. Este tatuaje lo llevo en el antebrazo de mi mano derecha; por sí solos, representan la leyenda japonesa del pez Koi que sube la cascada y se convierte en Dragón.

En mi antebrazo izquierdo, tengo a mi Tigre y Dragón en perfecto equilibrio, simbolizando mi fuerza y determinación. Mientras que ella en su antebrazo derecho tiene a su Dragón en su máximo esplendor, representado con Haku. Nuestro tercero, lo llevo sobre la cola de mi Koi: un Delorean DMC-12 de la película "Back to the Future", con un sticker de la marca que represento. Mientras que ella optó por su constelación de Tauro, para mí tiene un **Aldebarán**, cuyo significado es **la que sigue**, en referencia a que esta estrella sigue al cúmulo de las Pléyades en su recorrido nocturno a través del cielo. Numerosas fábulas

populares la utilizan para designar al hombre y a la mujer perseverante que no acepta derrota. Aunque ella no vio la primera parte de los Caballeros del Zodiaco, sabe que soy **Seiya** pero con Shiryu y su maestro Dhoko, y ella es mi Athena aunque prefiera a Sailor Moon. En mi caso, representa **mi marca personal y moral *al mismo tiempo***, un recordatorio de que siempre debemos mirar **hacia el futuro** y estar listos para cualquier desafío.

Mis hijos son mi mayor orgullo. Gemelos **Arath** y **Kalef** y nuestra princesa **Kamila**. Por cierto, **Ary** solo sabe hacer buenos niños y saben que hablar de niños incluye niñas pero les disgustan igual las etiquetas, el azul no es para niños, y por eso mi **barba es rosa**.

En el corazón de **México**, donde el folclor y la modernidad se entrelazan, comencé mi aventura empresarial. Con cada paso, enfrenté desafíos, pero también encontré aliados valiosos. Porque así es la vida: un baile entre lo dulce y lo amargo, entre la risa y el llanto.

Soy **Juan Alejandro González Kick**, mejor conocido como **Mr. Wayd**, aunque todo casi todo el mundo me dice por mi **segundo apellido con todas sus variantes**: Kit, Cuit, Sick, Quick, etc. y/o mi segundo nombre, pero con un **oye**, voltéo y también con un **Mr**, también me dicen:

El Aventurero, porque me gustan todas las empresas que me tratan bonito y porque hago muchos **paréntesis**, acuérdense que **soy casado**, al civil, apenas le voy a dar el anillo a **Mi Athena**, y estaría chido casarnos en Grecia, en el Olimpo, aunque sea católico.

Y si algo he aprendido en este viaje es que para triunfar, hay que ponerle sazón a la vida. No basta con ser bueno, **hay que ser el mejor y hacerlo con estilo**.

Mis proyectos, mis ideas, y cada uno de mis pasos están impregnados de la cultura y la tradición que corre por mis venas. Porque al final del día, lo que nos distingue es esa chispa, esa picardía que nos hace **únicos**.

Estrategia de Negocios

En mi camino, he aprendido que la clave está en la eficiencia y la innovación. No se trata solo de trabajar duro, sino de

trabajar inteligentemente. Cada acción, cada decisión, está pensada para maximizar el impacto y minimizar el desperdicio.

Así que compartamos un futuro juntos.

Conclusión

Así que aquí estoy, listo para lo que venga. Con la confianza de quien sabe que puede enfrentar cualquier reto y la picardía de quien disfruta cada momento del viaje. No tengo nada que demostrarle a nadie, me lo demuestro a mí mismo todos los días. No soy un psicópata, solo pienso bonito y eso es lo distinto, no hablo por hablar, mi barba es color rosa. Con todo gusto hacemos negocios juntos, nunca te voy a fallar, así mismo piensa mi equipo y queremos hablar en nuestro. Porque al final, de eso se trata la vida: de vivirla intensamente y con sabor.

Y soy dueño del dominio **avsiempreviva742**, pero quiero hacer negocios contigo, si el que está leyendo esto,^[1]y también de **Mr-Industria**, me avisas si cabes en alguno de los dos, uno es para situaciones de la vida cotidiana que permitan disfrutar, y la otra es de chamba.

Si no cabes te compro uno.

Las reglas son las siguientes:

- Tu producto o servicio lo podemos vender en **físico** o en versión **digital**.
 - Tuyo. 20% propina
 - Mío. 80% propina
 - Nuestro. 50%-50%
 - Porcientos

Gracias, como siempre un placer.



Mr. Wayd